

Carnaval en la provincia



Los talleres infantiles de cocina y los desfiles amenizan estas fiestas a los niños de **Carbajosas y Cabrerizos**

La localidad de Carbajosa de la Sagrada celebró ayer la Gran Fiesta del Carnaval en la pista de tenis cubierta. Durante toda la tarde, grandes y pequeños se divertieron mostrando las diferentes fantasías que habían realizado para la ocasión. Además, disfrutaron de un

espectáculo de majorettes. Por su parte, la localidad de Cabrerizos ha disfrutado de multitud de actividades, entre ellas estaba un taller de decoración y otro de cocina. En este último los pequeños realizaron un postre en forma de erizo. / **MARJÉS**



Más de doscientas personas acompañan a los personajes de la Selva por las calles de **Santa Marta de Tormes**

Santa Marta de Tormes celebró el Antruejo con un divertido espectáculo de calle, donde divertidas criaturas fantásticas llegadas desde la Selva iban animando a la gente mientras mostraban diferentes acrobacias. Más de doscientas de personas acompañaron a estos

actores por las calles de la localidad hasta el pabellón deportivo. Allí, grandes y pequeños pudieron disfrutar de otro espectáculo, en esta ocasión se trataba de la actuación teatral *Al abordaje!*, de la compañía La Banda del Drac. / **MARJÉS**